

„Wo alles einmal begann“



Christian Bickel präsentiert stolz seinen „RHEINZINK-Masters“ Pokal – das „Goldene Schaleisen“ unserem Klempner-Fachlehrer Thomas Koch.

Der Sieger der Rheinzink- Masters (Bundesleistungsvergleich der Klempner) 2016 Christian Bickel besuchte dieser Tage seine ehemalige Berufsschule, das BBZ Meiningen, an der seine berufliche Karriere vor einigen Jahren begann.

Gespannt haben die Auszubildenden der K 14 seinen Ausführungen zum Wettkampf aber auch dem beruflichen Werdegang gelauscht und auch dem Drittplatzierten des Leistungsvergleiches Florian Sittig Respekt gezollt, der ebenfalls 2012 am BBZ seine Ausbildung zum Klempner beendete.